

ESPAÑA AL DÍA ARIAS, RECIBIDO POR EL REY,

S. M. presidirá hoy el desfile de la "Victoria", en Madrid

MADRID, 29 (Pyresa).—En su residencia del Palacio de la Zarzuela, Su Majestad el Rey ha recibido en despacho al presidente del Gobierno, don Carlos Arias Navarro.

Hoy, Desfile de la Victoria en Madrid

MADRID, 29 (Pyresa).—Su Majestad el Rey, Don Juan Carlos, presidirá mañana el desfile militar conmemorativo del XXXVII Aniversario de la Victoria. La gran parada se desarrollará a lo largo del Paseo de la Castellana, en cuyas aceras se han instalado las tribunas para autoridades y público. El desfile contará con representaciones de las tres Armas y Fuerzas de Orden Público, que desfilarán con su más moderno armamento.

En relación con este tema, el vespertino madrileño «El Acazár» publica hoy, en su primera página, una llamamiento firmado por José Antonio Girón de Velasco, como presidente de la Confederación de Combatientes, dirigido a los soldados de España. Bajo el título «Recuerdo y exigencia de la Victoria», el señor Girón de Velasco, entre otras cosas: «Mañana viviremos, bajo la presidencia del Rey Don Juan Carlos, sucesor del Caudillo, esa singular jornada centenaria que representa el magno desfile de la Victoria. Todavía existen huecos notables en los cuadros de vuestros generales y jefes y existe generosidad, entrega y disciplina en vuestras oficinas y suboficinas. El mundo y Europa —nuestra Europa— vive horas de incertidumbre. La suprema garantía de la integridad de España sigue estando en vuestras manos y en vuestras conciencias, que no pueden apartarse de otro servicio que el de la Patria».

Acompañantes de los Reyes en su viaje a USA

MADRID, 29 (Pyresa).—La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores ha facilitado la relación de las personas que acompañarán a Sus Majestades los Reyes de España, en su viaje a América.

El séquito oficial integrado por el ministro de Asuntos Exteriores y condesa de Matrice; el jefe de la Casa de S.M. y la marquesa de Mondéjar; el embajador don Juan José Rovira, coordinador del viaje; el general don Alfonso Armada, jefe de la Secretaría de S.M.; don Santiago Martínez Caro, secretario de S.M.; los ayudantes de campo de S.M., coronel don Manuel Dávila y comandante don José Juste, se incorporarán al séquito oficial los embajadores de España en Santo Domingo y en Washington.

También acompañarán a Sus Majestades, don Pedro Salvador, director general de Política Exterior de Iberoamérica; don Juan Durán-Loriga, director general de Política Exterior de Norteamérica; don Rafael Márquez, director general de la Oficina de Información Diplomática, del Ministerio de Asuntos Exteriores; don Gabriel Peña, director general de Radiodifusión y Televisión; don Carlos Sentís, director general de Coordinación Informativa, del Ministerio de Información y Turismo; don José María Allende Salazar, segundo jefe de Protocolo; teniente coronel Sánchez Bilbao, jefe de los Servicios de Seguridad de la Casa de S.M.; don Jaime Urzáiz, subdirector general de Relaciones Públicas de Información y Turismo, don Alonso Álvarez de Toledo, director adjunto del Gabinete de Ministerio de Asuntos Exteriores; don Alberto Azáin, director de Medios Informativos de la O.I.D. y el doctor Salgado Alba, médico de S.M.

Ministerio de Jornada en San Sebastián

SAN SEBASTIÁN, 29 (Cifra).—Del uno al treinta y uno del próximo mes de agosto se establecerá en San Sebastián el Ministerio de Jornada, cuyas dependencias se ubican en la denominada «Casa Blanca de Ayete», según ha manifestado el presidente de la Diputación de Guipúzcoa, procurador en Cortes y consejero del Reino, Juan María de Araluce y Villar.

También ha dicho, que durante dicho mes el titular de Asuntos Exteriores, José María de Arelliza, conde de Motrico, residirá en la finca «La Cumbre», sede veraniega tradicional del ministro de Asuntos Exteriores y de Jornada.

El ministro de la Vivienda a Vancouver

MADRID, 29 (Cifra).—El ministro de la Vivienda, Francisco Lozano Vicente, ha marchado esta mañana a Londres, de donde seguirá a Vancouver (Canadá).

Le acompañan el secretario general técnico del Departamento, Antonio Valero y el director general de Comunicación Social, señor García de Vinuesa.

El señor Lozano Vicente presidirá la delegación española que asistirá a la Asamblea de la Conferencia sobre asentamientos humanos «habitat 76».

Esta conferencia ha sido convocada por las Naciones Unidas en Vancouver, con el propósito de examinar, discutir y aprobar recomendaciones sobre los graves problemas que plantean los asentamientos humanos y buscar las soluciones más idóneas para el futuro.

Tras su asistencia a la Asamblea General, el señor Lozano Vicente continuará viaje oficial a Washington y Nueva York, donde mantendrá contactos de alto interés político y económico.

EL PROXIMO 8 DE JUNIO, EN LAS CORTES CINCUENTA Y TRES HORAS PARA DISCUTIR LA LEY DE ASOCIACION POLITICA

También se debatirá la modificación de varios artículos del Código Penal

MADRID, 29 (Pyresa).— Un máximo de 53 horas durará el Pleno de las Cortes españolas que comenzará a las diez de la mañana del próximo 8 de junio, y en el que serán debatidos y sometidos a la aprobación de la Cámara, los proyectos de Ley reguladora del derecho de asociación política y de modificación de determinados artículos del Código Penal. El plazo indicado significa que el pleno ten-

LOPEZ BRAVO: LAS CORTES NO SE OPOENEN A LA REFORMA DESEAN HACER SU APORTACION ASISTENCIAL A LA MISMA

drá una duración aproximada como máximo de dos días y medio. Presentará el proyecto de Ley reguladora del derecho de asociación política el ministro secretario general del Movimiento, Adolfo Suárez González, según informó a primera hora de esta tarde el presidente de la Comisión de Leyes Fundamentales de las Cortes, Gregorio López Bravo, durante una rueda de Prensa mantenida con los periodistas acreditados en las Cortes, con objeto de presentar el informe elaborado por la ponencia en torno al proyecto de Ley reguladora del derecho de asociación política.

El segundo proyecto de Ley, referido a la modificación del

Código Penal es competencia de la Comisión de Justicia de la Cámara y sobre su contenido no informó el señor López Bravo.

El presidente de la Comisión de Leyes Fundamentales estuvo acompañado por el letrado de la citada Comisión señor Entrena. Comenzó señalando que la ponencia, cuyas reuniones, presididas por el propio señor López Bravo, se aproximan al número de 11, ha perfeccionado el sentido jurídico del texto del proyecto de Ley reguladora del derecho de asociación política, remitido por el Gobierno y sometido al trámite de urgencia. En dicho informe, que será publicado el próximo miércoles o el jueves, se señalan tres

aspectos que la ponencia ha modificado en relación con el texto del Gobierno:

- 1.º—Limitación de la ilicitud asociativa a la tipificación en las Leyes penales.
- 2.º—El sometimiento de las cuestiones contenciosas a una Sala ordinaria del Tribunal Supremo, que probablemente será creada, y
- 3.º—Reducción o limitación de las potestades del Gobierno en orden a la inscripción de las asociaciones. El control contable de las mismas que se atribuirá al Tribunal de Cuentas del Reino y a las sanciones de suspensión o disolución, que serían

(Pasa a la página siguiente)

CINE ASTORIA

A las 4, infantil: ¡Dos colosales películas: «SAFARI EN AFRICA» y «OCCIDENTE SABOTAJE».

A las 7.30 y 10.30: ¡Un atrevido film donde ANTHONY QUINN y ANN MARGRET dan la más pura lección interpretativa!

¡Hámame más tarde, estoy enseñando a mi alumna.



RPM
REVOLUCIONES
POR MINUTO
ANTHONY QUINN ANN MARGRET
GARY LOCKWOOD
A cargo de STANLEY KRAMER (técnico)
Mayores de 18 años

CINEMA VICTORIA

Atención, niños: a las 4 infantil: «MI AMIGO FLIPPER» y «PIEL DE ASNO».

A las 7.30 y 10.30: Al Pacino en «FARDE DE PERROS».
Mayores 18 años

CINE VEGUETA

SALA ESPECIAL
A las 5, 7.30 y 10.30: ¡SEGUNDA SEMANA DE EXTRAORDINARIO EXITO!
¡La gran obra maestra del genial director sueco INGMAR BERGMAN, que nos ofrece la más atrevida expresión del amor!

LA CARCOMA

(The Touch)
Producción y dirección de INGMAR BERGMAN
con ELLIOTT GOULD, BIBI ANDERSON y MAX VON SYDOW



Presentado por ABC Pictures Corp.

CINE COLOR

Versión original con subtítulos en español. Mayores 18 años.



EL PENDULO

QUE el lobo tiene orejas, se puede demostrar incluso con números. No hay más que asomarse a las previsiones parlamentarias y comprobar que, después que en el último Pleno sobraron 19 horas, para el próximo se prevén cincuenta y tres. Quiere decirse que los hombres del «timming» consideran que los proyectos de asociación política y de reforma del Código Penal no van a ser un pase) triunfal por las Cortes, como quien saca a hombros un derecho de reunión largos años torreado en los Gobiernos Civiles. El lobo tiene orejas, y posiblemente las muestre. Pero podemos dormir tranquilos. El pastor sabe repartir los papeles, los sabe repartir sabiamente, y quien pedirá el voto afirmativo en la cámara será Adolfo Suárez. Adolfo Suárez, además de sus dotes políticas, tiene una condición altamente valorada en nuestras instituciones actuales: acaba de recibir la confianza para la reforma de los Consejeros Nacionales del Movimiento. Si esto significa mucho o poco a la hora en que los procuradores se manifiesten, quedará demostrado el mismo día 8 de junio.

Mientras ese día llega, las tensiones se agudizan. A la oferta de pacto sucedió una radicalización de posturas. Los últimos días de la semana la mostraron en toda su crudeza. Diríase que a Gobierno callado corresponde una oposición eufórica. Y mientras la Administración entra en el extraño sopor del largo «puente de» de la Ascensión, los oponentes cerraron filas: «Unión Sindical Obrera» solicitó su entrada en la «Platajunta». Como la interpretación es tan libre como el miedo, Felipe González, dijo que la oferta de Arelliza no se refería al actual Gabinete, sino a otro. Y la gran sorpresa dormida después del Congreso de la U. G. T.: renace la idea de la «Sindical C. F.», «Coordinadora de Fuerzas Sindicales», que es como una «platajunta», pero en línea de ruptura sindical. Yo no sé si tienen o no tienen fuerza. Lo que tienen es aparato dialéctico: La reforma es para ellos «un intento desesperado de mantener el actual status», dijeron ayer en Tenerife.

Seguimos todavía en el reino de las palabras. Las declaraciones y desmentidos del secretario del «PSOE» tuvieron más impacto que cualquier manifestación en la calle. Y así, todo. ¿Cómo se romperá el maleficio? La «Sindical C. F.» da por seguro que habrá ruptura sindical. Las fuerzas reformistas dan por seguro que su programa es la solución. Repito: ¿Cómo se romperá el maleficio? Pienso que en el próximo Pleno de las Cortes se comenzará a enfilar la receta final. El reconocimiento de los partidos y su

posterior sometimiento al lenguaje de las urnas deberá decir por boca de quién hablan los que ocupan la palestra en uno y otro frente de la vida nacional.

Pero las riendas las siguen teniendo los mismos, contra lo que parezca por lo publicado. El poder de «Coordinación Democrática», por ejemplo, es tan escaso, que uno de sus líderes —el señor Tierno Galván— se tiene que ver obligado a prestar declaración en la clínica en que está internado. Y ya puede la misma organización intentar «movilizar» a la opinión pública para liberar a García Trevijano, que no se moverá una pluma mientras —faltaría más— el poder judicial no mande la oportuna nota a Carabanchel. Esta es, de momento, la política real, y la única forma de contemplar las posibilidades revolucionarias que andan por los papeles públicos. Cuando haya elecciones, ya veremos si cambia. Mientras tanto, todo está cubierto de «elefantes de papel», y no sólo el bunker. Si el lector deseara una mayor confirmación, no tendría más que mirar al Ayuntamiento de la Junquera. El cambio de nombre de dos calles no llegó a durar una semana.

En cualquier caso, como tampoco de estos indicios puede vivir el «homo politicus», bueno será que «los responsables» no se distraigan en contemplaciones triunfalistas. El país es como es, y no todo lo que ocurre en la oposición al sistema es artificial. Y si sus planteamientos hieren, hay que tener réplicas. Por ello, el señalar oficialmente la fecha del 15 de octubre como jornada para el referéndum ha surtido su efecto en este sentido: dio una nueva imagen de concreción y celeridad en los plazos.

La derecha parece volver a estar asustada. Según interpreta la agencia «Europa Press», se acaba de dar cuenta de que, curiosamente, está en inferiores condiciones económicas que la izquierda para ganar unas elecciones. La derecha se moviliza siempre en últimas instancias. Pero la derecha y el centro tienen a su favor el tiempo. Adelantar acontecimientos, concretar fechas y organizarse, como acaban de hacer las asociaciones del Movimiento, parecen ser las grandes recetas para ganar la batalla. Claro que también tienen otra arma secreta, cuyo origen yo desconozco: si el curioso observador se fija, observará que cada vez que hay un intento de fusión de organizaciones de izquierda, siempre hay uno o dos desertores que dan la oportuna imagen de dispersión. ¿Será también pura coincidencia?

Fernando OÑEGA



DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XXXIX — NUMERO 15.586

Empresa Editora: PRENSA Y RADIO DEL MOVIMIENTO
AVENIDA DEL GENERALISIMO, 142 — MADRID
Director: PEDRO PASCUAL MARTINEZ

32

PAGINAS
15 PESETAS

DOMINGO, 30 — Mayo, 1976
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA
Venegas, 66 - 68

D. L. G. C. 2 — 1958 (-) Franqueo Concertado
TELEFOS.: Admón: 21 70 63. Redacción: 21 83 45
TELEX: 950-47

SUPLEMENTO INFANTIL